El Guadix saluda al año nuevo con una victoria en casa frente al Alfacar

FÚTBOL-PRIMERA ANDALUZA

:: J. J. PÉREZ

GUADIX. El Guadix empezó el año con victoria y confirmando su buena trayectoria durante esta temporada. Aprovechó su primera oportunidad a los tres minutos del partido, cuando Juanfran marcó de cabeza al recoger un rechace en el palo de un saque de córner. Los locales no tuvieron que esperar mucho para celebrar el segundo gol, en el minuto siete Alfonso aprovechó su ventaja sobre el portero visitante.

GUADIX 3 ALFACAR 1

Guadix: Álex, Carlos, Mariano, Luis, Alberto, Juanma Titos (Sani, min. 74), Alfonso (Dani, min. 46), Álvaro, Ubric (Antonio, min. 66), Darío, Juanfran (Arcos, min. 56).

Alfacar: José, Vaquilla, Hita (Christian, min. 80), Álvaro, Adrián, Manu (Agus, min. 84), Carlos (Nico, min. 82), Alberto, Ferrer, Pepe (Chinchilla, min. 63); Sabules.

Goles: 1-0, min. 3: Juanfran; 2-0, min. 7: Alfonso; 2-1, min. 28: Ferrer (p); 3-1, min. 77: Álvaro.

Árbitro: Eduardo Padilla (Linares). Amonestó a Mariano, Luis, Juanma Titos y Sani por el Guadix, y a Manu y Carlos por el Alfacar.

Plata para Rocío Martín al perder el sprint del Nacional

CICLISMO

:: J. M.

GRANADA. La granadina Rocío Martín tuvo que conformarse ayer con la medalla de plata durante la disputa del campeonato de España de ciclocross, que tuvo lugar en la localidad de Segorbe (Castellón). La granadina cedió en el sprint final ante la asturiana Aída Nuño, quien añadió un nuevo título a su palmarés y consiguió el cuarto entorchado nacional en esta especialidad.

Martín se vio perjudicada por la táctica de equipo de Nuño y la también asturiana Rocío Gamonal. Tal y como explicó luego la ganadora de la prueba, «nos salió bien la estrategia de atacar una y que la otra frenara» a la granadina. Martín se percató de la situación y evitó la trampa, aunque luego en el sprint no pudo imponerse a Nuño.

La granadina aseveró tras colgarse la plata que «ha sido una carrera bonita y dura. Una lucha de una andaluza contra dos asturianas. No soy una especialista como ellas, pero estoy contenta por haber estado cerca del triunfo».

El Vía Veneto arrolla a Villanueva Mesía

La goleada de los gabirros supone el único triunfo provincial en una jornada en la que el otro derbi entre Peligros y Maracena se salda con empate

FÚTBOL SALA

:: JUANJO MARTÍN

GRANADA. El Vía Veneto Sala 12 ha ratificado en la primera jornada del año su liderato en el grupo XVIII de Tercera división a costa de otro conjunto granadino, el Villanueva Mesía. La goleada del conjunto gabirro (0-7, con tres tantos para Froilán y uno de Estefan, Francisco Javier, Jesús y Raúl) no ofrece lugar a duda con respeto a la claridad con la que se desarrolló un partido en el que las intervenciones del portero local evitaron que el marcador fuese aún más escandaloso.

No obstante, el guardameta maleno poco pudo hacer para atajar los tres lanzamientos de doble penalti que acabaron golpeando las mallas y que ampliaron la ventaja para los jugadores de Ramón Tirado. El Villanueva Mesía trató de adecentar el tropiezo y arriesgó al emplear el recurso del portero-jugador mediada la segunda parte.

Esa táctica de nada sirvió pues el dominio del Vía Veneto fue aún superior después del descanso. Las faltas provocaron que el encuentro se trabara demasiado en la recta final, en la que el maleno Jokin fue expulsado al ver la segunda cartulina amarilla. La superioridad numérica se tradujo en otros dos goles más de los gabirros, que empiezan 2014 de la



Imagen de un partido anterior del Vía Veneto Sala 12. :: G. MOLERO

VILLANUEVA O VÍA VENETO 7

Villanueva Mesía FS: Natillas, Rober, Negro Jokin, Raúl -cinco inicial-. También jugaron Ortega, José Ignacio, Curro y Juanma.

Vía Veneto Sala 12: Pedro, Estefan, Rafa, Raúl, Juan Antonio -cinco inicial-. También jugaron José Luis, Jesús Daniel, Froilán, Francisco Javier, Jesús, Armando, Juan Miguel.

Árbitros: Estévez y Pizarro. Expulsaron al local Jokin (m.36). Además, amonestaron a los locales Negro, Curro y Juanma; y a los visitantes Jesús y Raúl.

Incidencias: Unos 250 espectadores en el pabellón de Villanueva Mesía.

misma forma contundente con la que finalizaron el año anterior.

Por su parte, SuperCovirán Peligros y UD Maracena firmaron tablas (5-5) en el otro derbi que deparó el

PELIGROS 5 MARACENA 5

SuperCovirán Peligros: Del Campo, Bailón, Ibáñez, Xavi, Palacios -cinco inicial-. También jugaron Rodríguez, Oliver, Garnica, Fernández, Calero, Nono.

UD Maracena: Ortega, Martín, Romero, García, Carmona -cinco inicial-. También jugaron Segovia, Padilla, Moreno, Ibáñez, Jiménez y Ferrer.

Árbitros: Cuesta y Rubio. Expulsaron a Moreno por doble amarilla (m.40). Además, amonestaron al visitante Carmona.

Incidencias: Unos cincuenta espectadores en el pabellón de Peligros.

caprichoso calendario en esta jornada de Tercera división. El equipo de Ramón Balboa desaprovechó una nueva oportunidad para acercarse a la zona noble de la tabla al no repetir la misma intensidad con la que vencieron a Vía Veneto semanas atrás. En cambio, el Maracena supo jugar su partido y casi obtiene un mayor botín de la pista peligreña.

Xavi, Migue, Nono y Pedro por partida doble anotaron para los locales, mientras que Padilla –dos–, Jiménez, Romero y Moreno lo hicieron para los visitantes. Este último fue expulsado en una recta final en la que se palpó la excesiva tensión con la que se desempeñaron los jugadores de ambos equipos.

En un partido lleno de alternativas, el empate parece lo más justo aunque supone un paso atrás en las aspiraciones del Peligros. En cambio, el punto le sirve al Maracena para alejarse un poco más de la zona de peligro de la tabla.

Reparto de puntos en el duelo por la salvación entre 'Uni' y Monachil

:: J. M.

GRANADA. Aunque todavía falta toda una segunda vuelta en la que puede pasar de todo, el pabellón de Fuentenueva acogió en la tarde de ayer un duelo en el que se pudo vivir el drama de la permanencia en Segunda división femenina. Universidad de Granada y Atlético Monachil cruzaron sus caminos en un derbi provincial al que ambas escuadras llegaron en puestos de descenso. De ahí que los dos equipos trataran de vencer como fuese y salir así de tan acuciante panorama. Sin embargo, el resultado final fue un empate (3-3) que a las capitalinas sabe a victoria por la forma en la que se labró y, sobre todo, por la plaga de bajas para este encuentro.

Un virus estomacal ha golpeado fuerte a las chicas de Armando Rodríguez, por lo que hasta cuatro jugadoras no pudieron vestirse de corto (Lau, Rojas, Tania y Fati) y otras dos – Cubi y Mariajo – evidenciaron su malestar durante el transcurso del choque. De hecho, fue necesa-

U. GRANADA 3 AT. MONACHIL 3

CD Universidad de Granada: Cubi, Mariajo, Aitana, Bárbara y Estefa -inicial-. También jugaron Paqui, Meri e Isa.

Atlético Monachil: Azahara, Inma, Poca, Amanda y Encarni -inicial-. También jugaron Pitu, Nayir, Fabi, Vicky, Elena y Bea.

Goles: 0-1, m.3: Poca. 0-2, m.6: Pitu. 1-2, m.9: Paqui. 1-3, m.16: Inma. 2-3, m.36: Estefa (p). 3-3, m.39: Aitana.

Árbitros: Cuesta y Lagos. Amonestaron a las locales Meri y Paqui; así como a las visitantes Inma y Elena.

Incidencias: Unos 150 espectadores en el pabellón de Fuentenueva.

rio que la portera suplente Isa actuara como jugadora de campo para dotar de algo más de banquillo a un mermado equipo universitario.

Por ese motivo, las locales aparcaron la presión sobre el rival para otra jornada y se abrazaron a las contras para intentar generar apuros al Atlético Monachil, que se adelantó en poco tiempo con los goles de Poca y Pitu. El 'Uni' se acercó en el marcador gracias al tanto de Paqui, pero



Lance de un partido anterior del Universidad. :: R. L. PÉREZ

una diana en propia puerta colocó en franquía (1-3) a la entidad serrana. Esta pudo incluso haber sentenciado en dos ocasiones muy claras, pero ambos lanzamientos se estrellaron en el poste.

Esa falta de concreción de las ocasiones del Monachil permitió que, a falta de cuatro minutos para el final, Estefa materializara un claro penalti cometido a las locales que aproximó a las universitarias. Con tan solo unos segundos en el cronómetro, Aitana rubricó el empate final en una jugada de saque de esquina que dejó las cosas por abajo como estaban, es decir, con ambos clubes granadinos en apuros.



El Covirán mete la directa en la EBA

El cuadro granadino imprime un elevado ritmo de juego que anula por completo a Huelva y le otorga un triunfo más plácido de lo previsto



⊠ juanjomartin@diarioideal.es 🔲 @martinjuanjo

BALONCESTO

GRANADA. Las Navidades son unas fechas ideadas para estar con la familia y desconectar, pero la plantilla del Covirán no las enfocó de esa forma. Tan solo detuvo su actividad durante unos escasos días, entrenándose casi sin parar pese a que el ambiente festivo invitaba a un poco más de asueto. Ese trabajo continuado ha permitido al cuadro granadino llegar en un excelente tono a la reanudación de la Liga EBA, en la que logró ayer su tercera victoria gracias al despliegue mostrado ante un Huelva que se vio superado en todo momento (88-72).

La baja de su pívot Nacho Romero supuso un serio handicap, si bien la plantilla onubense presenta varios jugadores son de una categoría superior al tener experiencia en equipos de LEB. Ese teórico potencial no quedó patente en el pabellón Veleta, donde los nazaríes imprimieron

88-72 COVIRÁN-POR HUELVA

Covirán Granada: Nogueras (10), L. López (11), Castillo (18), Pin (8), Hernández (8) -inicial- García (12), Anguita (2), 'Bice' (2), Medina (6), Pérez (5), Gómez (6), P. López (-).

Por Huelva: Domínguez (-), Gómez (15), Rojas (10), Carrasco (19), Rabadán (7) -cin-co inicial- Ramos (3), Pérez (15), Rodríguez

Parciales: 24-11, 15-11 (39-22 al descanso), 22-24 y 27-26 (88-72 final).

Árbitros: Castillo y González. Eliminaron por personales al local Pin (m.40).

Incidencias: Partido disputado en el pabellón Veleta ante unos 350 espectadores.

una fuerte intensidad defensiva que les permitió cerrar el rebote y correr para anotar canastas fáciles. Úna fórmula sencilla con la que se marcharon en el electrónico antes del descanso (39-22) frente a un anulado Huelva.

El Covirán arrancó con muchas ganas también en ataque y metió tres triples seguidos para un parcial inicial de 9-0. No obstante, ese acierto desde más allá del perímetro se apagó enseguida, pues ya no volvieron a sumar de tres en tres hasta el tercer cuarto. La labor de Nacho Pin marcó diferencias pues no solo anotó, sino que también repartió juego a sus compañeros para complétar la mejor versión del capitán.

El comienzo del segundo acto refrendó lo presenciado en los diez primeros minutos. La intensidad atrás de los locales provocó que el Huelva se quedara más de cinco mi-



García (i) entra a canasta ante la defensa de un contrario. :: G. MOLERO

nutos sin anotar, por lo que los granadinos se distanciaron un poco más (30-11) en el luminoso.

La tercera falta de Roberto Gómez debilitó un poco la pintura del Covirán, aunque eso no se tradujo en el rebote dado que el equipo asimiló a la perfección el mensaje que lleva trasladando el cuerpo técnico desde el principio de temporada. Controlar los rechaces defensivos es una labor que deben asumir de manera solidaria los cinco hombres que estén en pista en cada momento, algo que demostraron saber hacer los nazaríes al arrollar en esa faceta a su adversario (52-33).

El equipo onubense trató de encomendarse a sus referentes Gómez y Rojas, pero entre ambos firmaron un llamativo 0/10 en triples. Los puntos de Carrasco y Pérez -muy apagado en lo que iba de campaña y que ayer se reactivó- impidieron que la ventaja aumentara demasiado para los capitalinos.

Eso sí, el Covirán no temió en ningún instante por una victoria que le permite mantenerse en la mitad alta de la clasificación en este inicio de año. Los granadinos supieron meter la directa en la cancha y, de paso, también aceleran en su andadura en la Liga EBA.

Aún faltan «unos flecos» para que Granada acoja el Nacional de marcha

ATLETISMO

GRANADA. La Federación Española de Atletismo ha publicado a través de su página web oficial que Granada ha sido elegida para acoger, el próximo 9 de marzo, el campeonato de España de 20 kilómetros marcha en las categorías absoluta y promesas hombres. Sin embargo, este anuncio ha pillado por sorpresa al Ayuntamiento de Granada, quien asegura a este periódico que aún se está negociando y que faltan «algunos flecos económicos» por resolver.

El concejal de Deportes Antonio Granados sostiene que «la próxima semana nos reuniremos para ver si podemos cerrar la propuesta. Mantenemos la línea de traer grandes eventos para ayudar a la economía de la ciudad y queremos que se celebre junto a otras dos pruebas atléticas para no profesionales e infantiles. El campeonato de gimnasia rítmica generó hace unas semanas más de doscientos mil euros solo en alojamientos, y el campeonato de España de marcha presenta el atractivo de que es la última prueba antes de la Copa del Mundo», por lo que muchos marchadores se jugarían en Granada el billete para la cita mundialista.

En el caso de que las negociaciones con la Federación Española lleguen a buen término, el Consistorio baraja dos posibles trazados para que los atletas atraviesen el centro de la capital.



Migliore (d) detiene el avance del universitario Clément. :: J. J. M.

Un despiste en la recta final provoca la derrota del 'Uni'

RUGBY

:: J. M.

GRANADA. El problema de estar lanzando la moneda continuamente al aire es que, por probabilidad, llegará una ocasión en la que salga cruz. Eso fue lo que le sucedió en la tarde de aver al Universidad de Granada de rugby. Después de tres triunfos en el último suspiro, encajó su primer revés en las postrimerías (17-21) ante un serio Liceo Francés que se encomendó a su pateador Migliore. El internacional fue el máximo exponente ofensivo de los madrileños y el encargado de mantener a su equipo dentro del partido pese al dominio local.

El refuerzo de Cefa en la delantera de los arlequinados se notó de manera positiva y el cuadro de Manolo Conde empezó a opositar para conseguir un triunfo cómodo. Sin embargo, los pequeños errores cometidos por el bando local propicia-

U. GRANADA 17 LICEO FRANCÉS 21

CD Universidad de Granada: Cefa, Sanz, Barros (Hitos, m.55), Juan Hernández, Javi Lomas (Nico Fernández, m.58), Quitián, Fer-nan, Gringo (Cezar, m.64), Sanfilippo (Jor-ge Pérez, m.76), Sojo, Migue García, Fabián, Damián Jurado, Clément y Pérez Iranzo.

CR Liceo Francés: Miguel (Nacho, m.45), Leandro, Sergio (Búfalo, m.64), Juanan, De la Cruz (Joaquín, m.64), Moreno (Richie, m.41), Anaya, Carlos, Migliore, Tom, Cristia-no, Jimmy, Rubén (Lucas, m.41), Borja y Andy.

Tanteo: 0-3, m.4: Migliore. 5-3, m.7: Migue García. 5-6, m.10: Migliore. 8-6, m.35: Sojo. 8-11, m.37: Anaya. 11-11, m.44: Sojo. 11-14, m.47: Migliore. 14-14, m.57: Sojo. 17-14, m.74: Sojo. 17-21, m.80: Richie (transforma Migliore)

Árbitro: Santoro (valenciano). Excluyó por diez minutos al local Fernan (m.62) y a los visitantes Joaquín (m.66) y Nacho (m.68).

Incidencias: Partido celebrado en Fuentenueva ante un centenar de espectadores.

ron infinidad de patadas a palos en las que Migliore no perdonó.

El ensayo de Migue García tras una buena combinación por el flanco zurdo otorgó una pequeña renta, si bien fue necesario que Sojo aportara su granito de arena para que los universitarios mandaran. Sin embargo, un 'maul' de Anaya dio ventaja a Liceo en el receso (8-11).

Tras la reanudación, Sojo decidió mantener el pulso con Migliore en los golpeos del oval, lo que provocó que el conjunto arlequinado le diera la vuelta al resultado y se llegara a los últimos minutos con una ventaja corta pero que podría haber sido suficiente para conquistar una nueva victoria. No obstante, dos despistes dilapidaron las opciones de darle una alegría a la parroquia local.

En primer lugar, el 'Uni' cometió un 'avant' evitable, una infracción que les llevó a perder la posesión. Luego, cuando el tiempo de juego casi había expirado, se relajó a la hora de recoger un lejano 'drop' por parte de Cristiano. García y Quitián no atajaron el oval y Richie aprovechó para anotar pese a las protestas locales de que se encontraba en posición antirreglamentaria.

El bonus defensivo sabe a poco para unos granadinos que quedaron cariacontecidos y que permanecen una jornada más en la última posición de la División de Honor B.